



HNA· MARÍA JESÚS GURUCHARRI GOLDÁRAZ

* Cirauqui (Navarra) 08-11-1934

+ Pamplona (Navarra) 15-07-2025



Fue recibida por Dios Padre-Madre, quien la llena de alegría, con una Nueva Vida.

Contaba con 91 años de edad y 72 años de Vida Religiosa.
Al ofrecer nuestra oración, sabemos que su presencia se mantiene viva entre nosotras y anima nuestra fidelidad.

Mª Jesús es natural de Cirauqui un pueblo de Navarra sencillo, amable, donde caben todos y hace que la gente sea noble, gente que le gusta hacer el bien. Ella la mayor de los hermanos gozaba con los suyos compartiendo la vida de familia y alimentando a su vez su deseo misionero.

Entra en el noviciado de Elizondo el 14-8-1953. Hace su Profesión Temporal el 14-9-1955, su Profesión Perpetua el 14-9-1960 donde empieza su aventura misionera y sus bodas de plata el 14-9-2004.

Ha sido una mujer sencilla, crítica, sensible al clamor del pobre, con un carácter social muy marcado que, a través de su misión ha sabido encajar en su vida, estar cerca de la gente sencilla, ello ha hecho de ella ser desprendida y con un sentido de la justicia que la llevaba a compartir la vida de los pobres. Su disponibilidad le ha hecho recorrer algunas comunidades, Ceuta como profesora, Algeciras, Zaragoza, Caparros en servicios sociales. Dando un salto grande, su destino fue a Guinea Ecuatorial: Malabo y Niefang una misión que la ha tenido siempre muy presente en el corazón y ha hecho entrega de su vida junto con Cuevas Bajas (Málaga). Su último destino fue de Caparros a Pamplona en el 2004 y siempre ha sido buscadora de alguien a quién ayudar, por eso enseñaba el español y otras materias a una mujer extranjera.

En el Hospital de Navarra compartió el servicio de voluntariado y en comunidad cuanto podía ayudar. Amenizaba los cumpleaños con la filarmónica cantando “estas son las mañanitas”

Nos habéis dado vida, alegría, comprensión, conocimiento y vuestro buen humor